EPISODIO 33.



EL POSTUREO: UNA PALABRA CURIOSA EN LA VIDA EN ESPAÑA

El postureo, una palabra que existe en España desde hace pocos años y que también está en el diccionario desde hace muy poco tiempo. ¿La has oído alguna vez? Si vives en España y te relacionas con gente joven, seguro que la has escuchado. Hoy te quiero explicar qué significa y por qué todo el mundo en España habla del postureo.

Ya sabes que puedes descargar la transcripción de este episodio en la descripción del podcast.

Y ahora sí, comenzamos. Bueno, la palabra postureo viene de 'postura' o de 'pose', como cuando te pones en una posición específica de tu cuerpo. Pero en el contexto del postureo no hablamos de una postura física, sino de una actitud, más bien, porque el postureo es cuando una persona hace algo, no porque realmente le guste y quiere hacerlo para disfrutarlo, sino que lo hace para aparentar, para dar una imagen y para impresionar a los demás. Por eso lo hace como si estuviera actuando, como en una determinada postura física, ¿vale? Ese es el origen, así que ahora te voy a mostrar algunos ejemplos de postureo para que puedas decidir si ya has visto este postureo o si tú mismo a veces haces cosas que son postureo.

Mira, un ejemplo muy claro del postureo es en los viajes. Cuando la gente viaja, siempre se echa fotos en lugares característicos del lugar de una forma más especial, por ejemplo, de espaldas, ¿no? Sin mostrar la cara o mirando hacia un lado. No lo hacen realmente para tener esa foto de recuerdo, sino que lo hacen para compartirlas en las redes sociales, sobre todo en Instagram. Pues aquí es un claro ejemplo de postureo; y en general en las redes sociales, en Instagram, sobre todo, hay mucho postureo también. No sé... si estás en una playa, tienes un cóctel y te echas una foto,

Estation Mejor

pues la compartes en Instagram para parecer interesante con tus seguidores de Instagram.

Otro ejemplo de postureo también es en la moda y es que a veces nos ponemos ropa que no es cómoda y lo hacemos solamente para estar a la moda, para llevar ropa que se considera guay, bonita. Pues eso también podría ser postureo.

Y luego también, pues en cafeterías, en restaurantes donde la gente va, no solamente porque la comida o la bebida es muy buena -eso a veces no es lo importante-, sino que la gente va allí para decir: "he estado en este lugar famoso al que todo el mundo va" y después también, mostrar fotos, enseñar fotos en Instagram. Por eso esta palabra, el postureo, solo existe en España desde hace poco tiempo, sobre todo desde que existe Instagram, porque es la red social donde más postureo vemos y donde queremos mostrar una imagen perfecta, una imagen muy buena de nuestra vida.

Entonces, bueno, no todo es postureo, pero sí que a veces la gente comparte cosas para impresionar a los demás. Entonces, con esto que te estoy diciendo, ¿a ti qué te parece el postureo? ¿Te molesta y no te gusta? O, sin embargo, ¿te parece que también es divertido y tú a veces también haces cosas que son por el postureo simplemente? Yo tengo que reconocer que a veces sí que hago cosas que pueden hacer reír a mis amigos y decir que eso es postureo.

Y hasta aquí el episodio de hoy. Espero que te haya parecido interesante, que hayas aprendido algo nuevo de la vida en España. Y si tú no solamente quieres aprender cosas de la vida en España, sino que quieres vivirla y quieres hablar con otras personas en español de la vida en España y de las



diferencias con tu país, te espero en el curso Habla Más y Mejor, donde cada semana trabajamos la gramática con un vídeo y la ponemos en práctica en una clase y en audios de WhatsApp. Esta es la mejor forma de hablar más y mejor.

Faranol Mejor